

En www.elmundo.es hallamos esta noticia sobre la identificación de los restos de Francisco de Quevedo en Villanueva de los Infantes.

HALLAZGO EN VILLANUEVA DE LOS INFANTES **Investigadores de la Complutense anuncian que han recuperado los restos de Quevedo**

- Los resultados de la investigación se darán a conocer el lunes 16 de abril

EFE

MADRID.- Un equipo de la Universidad Complutense de Madrid ha recuperado e identificado **los restos del escritor Francisco de**

Quevedo

encontrados en Villanueva de los Infantes (Ciudad Real), mediante una investigación cuyos resultados se darán a conocer el próximo lunes.

La Escuela de Medicina Legal de la Universidad Complutense y el Ayuntamiento de Villanueva de los Infantes pusieron en marcha un proyecto para identificar los restos de Quevedo, que, **de acuerdo con varios documentos históricos**, estaban depositados en la cripta de Santo Tomás en la parroquia de San Andrés Apóstol de la localidad manchega.

Francisco de Quevedo falleció en Villanueva de los Infantes en 1645, cuando estaba a punto de cumplir 65 años.

Un equipo formado por once investigadores de la Escuela de Medicina Legal de la Complutense, junto a personal municipal de Villanueva de los Infantes, desarrolló una investigación **dirigida por los profesores José Antonio Sánchez y Andrés Santiago** para establecer si los restos del escritor se hallaban en una de las nueve fosas de la cripta.

